

# Menutup Tahun 2024, BSI Aceh Gelar Grand Seminar untuk UMKM

Category: Aceh, News

written by Maulya | 11/12/2024



**ORINEWS.id** – Dalam rangka menutup tahun 2024, [BSI](#) Aceh melalui BSI UMKM Center Aceh mengadakan seminar untuk pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah ([UMKM](#)) dengan tema “Strategi Optimasi Pertumbuhan Usaha di Era Digitalisasi 2025”.

Kegiatan yang berlangsung di Cinema Room, Landmark BSI Aceh ini bertujuan untuk memberikan wawasan dan strategi kepada para pelaku UMKM dalam menghadapi tantangan digitalisasi yang semakin pesat serta mempersiapkan mereka untuk tumbuh dan berkembang di tahun-tahun mendatang.

Seminar yang dihadiri oleh lebih dari 100 peserta dari berbagai sektor usaha di Aceh ini membahas bagaimana teknologi dan digitalisasi dapat dioptimalkan untuk mendukung pertumbuhan dan keberlanjutan usaha kecil dan menengah. Topik yang dibahas meliputi pemanfaatan e-commerce, media sosial sebagai alat pemasaran, serta teknologi finansial yang dapat

mempermudah akses permodalan bagi UMKM.

Dalam sambutannya, Wachjono, Regional CEO BSI Aceh, mengungkapkan pentingnya seminar ini sebagai bagian dari tanggung jawab dan komitmen BSI Aceh dalam mendukung perkembangan sektor UMKM di Aceh. Wachjono menekankan, “Di tengah pesatnya kemajuan teknologi, UMKM harus siap untuk beradaptasi dan memanfaatkan berbagai peluang digital yang ada. BSI Aceh percaya bahwa dengan memberikan pelatihan dan strategi yang tepat, para pelaku UMKM di Aceh dapat mengoptimalkan potensi usaha mereka dan bersaing di pasar yang semakin digital.”

Wachjono menambahkan, “Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk terus mendukung sektor UMKM, yang merupakan pilar penting dalam perekonomian Aceh. BSI Aceh selalu berusaha untuk hadir sebagai mitra yang tidak hanya memberikan layanan perbankan, tetapi juga menyediakan edukasi yang bermanfaat bagi para pelaku usaha, agar mereka lebih siap menghadapi tantangan dan meraih peluang di era digital.”

Selain seminar, kegiatan ini juga dilengkapi dengan sesi konsultasi bagi UMKM yang ingin menggali lebih dalam mengenai penerapan teknologi dalam usaha mereka, serta bagaimana mengakses berbagai fasilitas pembiayaan yang ditawarkan oleh BSI Aceh. Dengan adanya acara ini, BSI Aceh berharap dapat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pengembangan UMKM di Aceh, serta meningkatkan daya saing mereka di pasar global.

Seminar ini menjadi bagian dari rangkaian program tahunan BSI Aceh untuk terus mendukung pertumbuhan ekonomi di daerah, khususnya di sektor UMKM, yang merupakan sektor yang paling terdampak oleh perubahan zaman dan teknologi.

BSI hadir untuk mendukung ekonomi syariah Indonesia dengan menyediakan produk dan layanan perbankan yang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah, serta berperan aktif dalam mendorong

inklusi keuangan dan pemberdayaan UMKM.